

# 津山警察署からお知らせ

## なくそう犯罪！ みんなで作ろう安全・安心なまち

津山警察署管内の刑法犯のうち、窃盗犯が半数以上を占めています。その中でも多い自転車盗のほか、空き巣などの侵入盗も発生しています。

また、架空料金請求詐欺などの特殊詐欺も発生しています。被害者の多くは高齢者で、犯人からの主な接触手段に「固定電話」が使われることが特徴です。

こうした状況を踏まえ、次のことを実践して被害の防止に努めましょう。



### ★鍵掛けで「安全」！

自転車盗や侵入窃盗の多くは、無施錠で被害に遭います。短時間でも、確実に施錠を！

### ★電話対策で「安心」！

特殊詐欺対策は、防犯機能付き電話や留守番電話機能等を活用し、直接犯人と会話をしないようにしましょう。

### ★子どもの「安全」確保！

警戒心をもって、人通りの少ない道や危険な場所を避け、なるべく明るい場所を通りましょう。

## 冬季における スリップ事故の防止について

積雪時や凍結時は大変滑りやすいので、通り慣れた道ほどご注意ください。

### ★急のつく動作は禁物！

急発進・急ブレーキ・急ハンドルなどはスリップ事故の原因となります。積雪時や凍結時では時間に余裕をもち、急な動作は控えましょう。

### ★路面状況の把握

降雨の日、夜間に天候が回復すると、一見して凍結しているように見えない「ブラックアイスバーン現象」になることがあります。

橋の上・カーブ・交差点付近・日陰等は凍結しやすいので、路面状況に細心の注意を図ってください。

### ★早めのブレーキ、速度の抑制、車間距離の保持

スリップ事故の約6割が追突事故です。車間距離を長めに取り、速度を控え、早めにブレーキをかけましょう。



【お問い合わせ先】

津山警察署

電話(0868)25-0110

鏡野町くらし安全課 危機管理室

電話(0868)54-2621

## 2月は北方領土返還運動全国強調月間です

～ 四島想い 心に点す 返還の火 ～

北方四島（歯舞群島、色丹島、国後島、択捉島）の返還を求めて2月7日の「北方領土の日」を中心に各地でさまざまな行事が行われます。2月7日は、1855年のこの日、伊豆の下田において日魯通好条約が調印され、平和裏に日本とロシアとの間の国境が画定された日です。

岡山県でも、2月8日(木)にさん太ホールで「北方領土返還要求岡山県民大会」、1月17日(水)から2月18日(日)まで岡山県立図書館で北方領土に関するテーマ展示を実施する予定としています。

北方四島の早期返還実現のため、返還運動への皆様のご理解とご協力をお願いします。

### お問い合わせ先

岡山県北方領土返還要求運動県民会議（事務局：岡山県総合政策局公聴広報課内）  
電話(086)226-7158